



Miguelturra



Edita: Ayuntamiento de Miguelturra

BOLETIN DE INFORMACION MUNICIPAL

Nº 12 - Diciembre de 1993

Angel López hace público su nombramiento como Director Provincial de Educación en Miguelturra

Angel López Jiménez fue nombrado el pasado 15 de noviembre nuevo Director Provincial de Educación. Desde su nuevo cargo, presidió la presentación del centro de Secundaria de nuestra localidad, que comenzará a funcionar en Enero, ya que las

obras del mismo está previsto que finalicen en Diciembre.

Angel López dijo que la composición del nuevo centro en 28 unidades permitirá en un futuro que el alumnado de Miguelturra tenga posibilidad de poder cursar en su propia localidad casi todas

las modalidades de Bachillerato que regula la LOGSE como Artes, Tecnología, Ciencias de la Naturaleza y de la Salud, Humanidades y Ciencias Sociales.

El centro de Miguelturra, que ocupa una superficie de 10.000 m² y en el que el Ministerio de Educa-

ción ha invertido 372 millones de pesetas, está dotado de aulas de Tecnología, Plástica y Música con sus respectivos recursos materiales, además de aula de Informática y laboratorios de Química, Física y Ciencias Naturales. En el presente curso académico 1993-94 han co-

menzado ya las clases de las enseñanzas que configurarán el nuevo instituto, aunque los alumnos de la primera promoción (tres grupos) estén en la actualidad en el I.B. "Atenea", hasta que a primeros de año se trasladen al centro de secundaria. Según López las obras se acabarán en un mes y el centro empezará a funcionar en enero. Este centro ha iniciado ya su actividad con el tercer curso de ESO.

Para la implantación de las enseñanzas que se cursarán en este instituto, el centro ha sido dotado de profesores de Enseñanza Secundaria, especialistas en todas las materias que configuran este nivel educativo, además de un especialista en el área de psicopedagógica que orientará a los demás componentes del equipo docente y al alumnado en los diversos aspectos de su actividad.

Las distintas unidades que los integran son dos pabellones de aulas, uno de servicios comunes y laboratorios, un cuerpo central de vestíbulos y conexiones, uno de talleres y otro dedicado al gimnasio. Los pabellones de aulas son iguales, constan de 3 plantas y albergan cada uno 12 aulas, aseos de alumnos y aseos de profesores. La superficie útil total es de más de 5.000 m². El conjunto se completa con dos pistas polideportivas, aparcamiento, porches de juegos, zonas ajardinadas y terreno libre para recreo y posibles futuras ampliaciones.

(Continúa en la pág. 3)



El nuevo Director Provincial, junto al Alcalde, durante la rueda de prensa

SUMARIO

OPINION

Escriben los grupos
PSOE e IU
Cartas de los lectores (Pág. 2)

Reunión
Casino - Ayuntamiento (Pág. 3)

Semana del Libro Infantil... (Pág. 4)

Se construye una ermita
en el Barrio Oriente (Pág. 4)

¿QUIEN ES QUIEN?

Luis Fernández,
Concejal de Cultura (Pág. 5)

Nazarín actuó en Sevilla ... (Pág. 6)

¿QUIEN ES QUIEN?

Juan Gutiérrez,
Comandante de Puesto
de la Guardia Civil (Pág. 7)

Contratación del Servicio de
Cafetería del Instituto (Pág. 8)

Para conocer los métodos de enseñanza en España

Responsables en educación del Consejo de Europa visitaron Miguelturra

El martes, 16 de noviembre, hicieron acto de presencia en el Colegio El Rodeo un grupo de inspectores, directores y asesores de educación pertenecientes al Consejo de Europa, que fueron recibidos por la Directora del Colegio El Pra-dillo, D^a Carmen Monroy.

Además de este grupo, en el que estaban representados el Reino Unido, Francia, Holanda, Grecia, Escocia, Italia y Alemania, también se personaron funcionarios de la Delegación de Educación de Ciudad Real.

El motivo que origina

este tipo de visitas se basa fundamentalmente en el conocimiento del sistema educativo en nuestro país. Este tipo de desplazamientos forma parte del programa ARION, diseñado desde la delegación central en Madrid del Ministerio, mediante el cual nuestros técnicos en educación tienen la oportunidad de viajar a otros países de la Comunidad Europea para conocer los métodos de enseñanza allí impartidos.

El motivo de visitar nuestra localidad fue el de conocer "in situ" la experiencia pedagógica llevada a cabo en el centro del Rodeo y que, en

su momento, fue pionera para la reforma pedagógica que supone la implantación de la LOGSE, que además sirvió como modelo para su elaboración.

Esta no es la primera vez

que este centro es objeto de atención para técnicos extranjeros, ya que justamente hace 5 años otra delegación extranjera, esta vez procedente de Japón visitó este mismo centro.



DIA 6: XV ANIVERSARIO DE LA CONSTITUCION ESPAÑOLA